

## Berpengalaman di HIPMI Sumbar, Ilham Randi Ajukan Diri jadi Calon Ketua HIPMI Bukittinggi

Afrizal - [SUMBAR.NETWORKS.CO.ID](http://SUMBAR.NETWORKS.CO.ID)

May 20, 2022 - 02:21



SUMBAR, - Dengan berakhirnya kepengurusan BPC HIPMI Bukittinggi periode 2018-2021, kini organisasi yang menghimpun pengusaha muda itu sedang menyiapkan agenda Musyawarah Cabang (Muscab) untuk memilih tampuk kepemimpinan baru.

Agenda tersebut dijadwalkan bakal berlangsung pekan ini dan salah satu kandidatnya adalah Ilham Randy yang digadang-gadang mengajukan diri sebagai Calon Ketua Umum HIPMI Bukittinggi.

Ilham Randy mengatakan dirinya ingin melanjutkan estafet kepemimpinan yang sudah dirintis oleh pengurus sebelumnya.

“Saat ini, kami menunggu berjalannya tahapan Muscab oleh Panitia Muscab BPC HIPMI Bukittinggi,” ujarnya dijumpai awak media di Foodcourt Plaza Bukittinggi, Kamis 19 Mei 2022.

Ilham Randy yang selama ini berkecimpung di HIPMI Sumbar mengaku terpanggil untuk mengabdikan diri meningkatkan perekonomian warga Kota Wisata, dimana ia berkomitmen mengkolaborasikan program HIPMI dengan Visi-Misi Pemko Bukittinggi.

“Melalui wadah HIPMI ini kami berharap bisa berkolaborasi nantinya dengan Pemko Bukittinggi memperbaiki ekonomi warga kota,” katanya.

Ia menjelaskan dengan julukan Kota Wisata, ia optimis dapat memupuk jiwa entrepreneurship bagi generasi muda dan bercita-cita membawa UMKM agar bisa terus berkembang ke level yang lebih sejahtera.

“Bersama HIPMI, kami ingin mendorong dan menggerakkan sebanyak mungkin anak muda Bukittinggi untuk berani menjadi entrepreneur karena persaingan usaha makin terbuka dan ketat, oleh karenanya, fokus kami nantinya adalah bersinergi dalam semangat UMKM Naik Kelas yang insyaallah kami bersama HIPMI ingin mendampingi UMKM Bukittinggi melalui masa-masa penuh tantangan,” ujar Alumni UM Sumbar.

Sekedar informasi, pria berusia 30 tahun itu sudah malang melintang di berbagai organisasi mulai dari BEM hingga KNPI dan dikenal dengan beragam usaha rintisan di bidang laundry, barbershop, biro travel, hingga event organizer.

“Saya sudah berkomunikasi dengan senior-senior HIPMI di Bukittinggi untuk meminta restu dan dukungan dan semoga momen ini menjadi ajang membangun soliditas keluarga besar HIPMI Bukittinggi,” kata CEO Papiku Group itu. (\*\*)